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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

einige Bürger beobachteten an der DJH Jugendherberge Erfurt in der Klingenstraße 4 mehrere 

Treffen zwischen Vertretern des Gesundheitsamtes, Vertretern der Stadtverwaltung sowie der 

Feuerwehr. Zuletzt erfolgte ein Treffen am 22. August 2023. Nachdem bereits das Ibis-Hotel und 

Airport-Hotel durch die Stadt zur Unterbringung von Migranten angemietet wurden, wird um 

Beantwortung der folgenden Fragen zu weiteren möglichen Anmietungen gebeten: 

 

1. Plant die Stadtverwaltung die Unterbringung von Flüchtlingen in der DJH Jugendherberge 

Erfurt in der Klingenstraße 4, wenn ja, wann und unter welchen Konditionen soll die 

Unterbringung erfolgen und wenn nein, aus welchen Gründen finden dort wiederholte 

Treffen der o. g. Beteiligten statt? 

2. In welchen weiteren Hotels, neben dem Ibis-Hotel und Airport-Hotel, werden derzeit 

Flüchtlinge auf Kosten der Stadt Erfurt untergebracht und wie hoch sind die Kosten je 

Hotel je Flüchtling? 

3. Plant die Stadt weitere Anmietungen von Hotels oder einzelnen Hotelzimmern zur 

Unterbringung von Flüchtlingen, wenn ja, zu welchen Konditionen und um welche Hotels 

handelt es sich? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

31.08.2023, gez. i.A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Möller 
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